

Bei der Stucki Bauunternehmung AG gibt es einen Generationenwechsel. Vater Marcel übergibt das Zepter an den Sohn Markus Stucki. Die Weichen sind gestellt: Das Unternehmen ist gut aufgestellt für die Zukunft. Darauf können die Kunden bauen.

Markus Stucki ist ein überlegter Unternehmer. Das wird im Interview schnell klar. Mit Fachwissen, Weitsicht und Können aber auch einer sympathischen Portion Schalk gewinnt er einem auf Anhieb. Dank seiner fundierten Ausbildung als Forstwart, Maurer, Bauführer und eidg. dipl. Baumeister ist er prädestiniert als Nachfolger seines Vaters. Doch ursprünglich war der Plan ein anderer: «Auf keinen Fall in den familiären Betrieb wechseln.», war das Motto. Doch als er nichtsdestotrotz ins Unternehmen einstieg, merkte er schnell, dass die Zusammenarbeit gut funktioniert. Ein Unternehmen leiten. Mit Bedacht die Mitarbeitenden tatkräftig unterstützen. Und gemeinsam etwas Neues erschaffen. Das Fundament zur Nachfolgeregelung war gelegt.

Stucki liebt und lebt das Handwerk.

Der Markt in der Baubranche ist herausfordernd und wird von grossen Unternehmen dominiert. Doch die Stucki Bauunternehmung AG behauptet sich seit 2001 dank Flexibilität und kundenorientiertem Arbeiten. Macher-Qualitäten sind gefragt. Da wird angepackt, ehrliche Arbeit geleistet und schnell in der Region geliefert. Nicht zuletzt dank nachhaltiger und fachgerechter Beratung entstehen hochwertige Bauprojekte. Das Resultat: zufriedene Kunden. Gemeinsam wird Gutes geschaffen. Davon zeugen jährliche rund 35'000 Tonnen Erdbewegung und 10'000 m³ Beton, der verbaut wird.

Markus Stucki:

«**PACKEN
WIR DIE
ZUKUNFT
AN.**»

P.S. Die nächste Generation steht bereit: Die Stucki Bauunternehmungen AG ist ein nach der Norm ISO 9001: 2015 zertifizierter Betrieb, der Maurer- und Strassenbauer-Lernende ausbildet.

Im Gespräch mit Markus Stucki

Alles aus einer Hand: ein eingespieltes Team.

Warum lohnt es sich, jeden Tag für das Unternehmen Stucki aufzustehen?

Wir stellen uns herausfordernden Aufgaben und sind stolz auf gelungene Bauprojekte. Die Zusammenarbeit mit fleissigen Menschen bewegt uns – vorwärts. Dabei ist uns stetige Weiterentwicklung, wie auch der Erhalt von regionalen Arbeitsplätzen wichtig. Es ist immer wieder beeindruckend, den Fortschritt eines Bauprojekts hautnah miterleben zu dürfen.

Aus welchem Grund haben Sie zufriedene Kunden?

Unsere Kunden erhalten ein beständiges und solides Werk – mit bleibend fairen Preis-Leistungsverhältnissen. Wir stehen ein für gute Projekte. Für unsere Kunden. Selbst wenn ein Auftrag fertiggestellt ist, begleiten wir bei Bedarf unsere Klientel weiterhin mit Rat und Tat.

Was sind Ihre Spezialitäten?

In Besonderen komplexe Tiefbauprojekte und Betonarbeiten. Aber auch im Hoch- und Umbau können wir punkten. Bei uns erhalten Kunden alles aus einer Hand: Tiefbau, Maurerarbeiten, Strassenbau, Gewässerbau oder Naturverbau. Und das alles mit dem Fokus auf Nachhaltigkeit.



**Ein Mann, ein Wort.
Stucki freut sich auf die Zukunft.
Der einstige Schwinger ist sich seinen
Prinzipien treu geblieben: Bodenständig.
Beständig. Zuverlässig. Stark.**

Was sind die grössten Projekte vergangener Jahre?

In Wetzikon die Quartierschliessung Widum, die Rapperswilerstrasse, die Wohnüberbauung Widum auf dem Areal der ehemaligen City Garage, wie auch die Oase am Ochsenkreisel. In Tann-Dürnten der Bahnhofausbau, in Russikon den Dorfbachausbau in Etappen, in Bubikon der Bahnhofplatz und das Alterszentrum Sunnegarte. In Küsnacht der Baugrubenaushub und die Betonarbeiten für die Kläranlage. Die Projekte sind mannigfaltig. Bei Fahrten durchs Zürcher Oberland erinnere ich mich mit Stolz und Freude an die vielen Bauwerke, die wir realisieren durften.

Warum sollte man auf Stucki bauen?

Unsere Kunden können darauf vertrauen, dass wir schnell, unkompliziert und auf Augenhöhe ein Bauprojekt umsetzen. Als Team.

stucki

Stucki Bauunternehmung AG | Strandbadstrasse 90 | CH – 8620 Wetzikon ZH
bau@stucki.ag | +41 44 931 50 00 | www.stucki.ag